



SPARK
&
PARTNERS

8 Pièces

2000 m²

Réf. 6739850

Prix NC

La Turbie

Maison à louer (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à La Turbie, au cœur d'un domaine privé, arboré et sécurisé, à proximité du golf, cette charmante villa de style provençal d'environ 300 m² est érigée sur un terrain de 2 000 m² offrant une vue époustouflante sur la Principauté et la mer. Rénovée avec des matériaux d'exception, la villa se compose d'un vaste salon et salle à manger, d'une grande cuisine moderne avec un îlot dinatoire, et de six chambres, chacune avec sa salle de bains privative. Quatre de ces chambres s'ouvrent sur une terrasse aménagée avec du mobilier d'extérieur pour savourer des moments de détente en toute ...

Located in La Turbie, in the heart of a private, wooded and secure estate, close to the golf course, this charming Provencal-style villa of approx. 300 m² is set in 2,000 m² of grounds with breathtaking views of the Principality and the sea. Renovated with exceptional materials, the villa features a vast living and dining room, a large modern kitchen with a dining island, and six bedrooms, each with its own private bathroom. Four of these rooms open onto a terrace furnished with outdoor furniture for relaxing moments in total privacy. The lush garden features a superb heated infinity pool, ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

